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Abstract (en)
A process for lubricating a wire by coating the wire with a solid or liquid lubricant is characterised in that the wire (1) is passed through at least
one loop (5), resting against the wire, of at least one absorbent strand (2) of material impregnated with the lubricant and the strand of material is
advanced at an essentially constant rate which is lower than the feed rate of the wire. A device for carrying out the process has a push- or pull-type
feed device for a wire and a push- or pull-type feed device for at least one strand of material wound around the wire.

Abstract (de)
Ein Verfahren zum Gleitfähigmachen eines Drahtes durch Beschichten des Drahtes mit einem festen oder flüssigen Gleitmittel ist dadurch
gekennzeichnet, daß man den Draht (1) durch wenigstens eine an dem Draht anliegende Schlinge (5) wenigstens eines mit dem Gleitmittel
getränkten saugfähigen Materialstranges (2) führt und dabei den Materialstrang mit im wesentlichen konstanter Geschwindigkeit, die geringer
als die Vorschubgeschwindigkeit des Drahtes ist, vorrückt. Eine Vorrichtung zur Durchführung des Verfahrens besitzt eine Vorschub- oder
Vorzugeinrichtung für einen Draht und eine Vorschub- oder Vorzugeinrichtung für wenigstens einen um den Draht geschlungenen Materialstrang.
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